



Mühlbergschule

Frankfurt, den 09.08.2019

Liebe Eltern,

die Sommerferien sind zu Ende und ich begrüße Sie herzlich zum Start ins neue Schuljahr. Ich hoffe, Sie hatten eine erholsame Ferienzeit mit Ihren Kindern.

In der ersten Schulwoche findet am Montag und Dienstag Klassenlehrerunterricht von 08:45 Uhr bis 11:30 Uhr statt. Ab Mittwoch, 14.08.2019 erfolgt der Unterricht nach dem neuen Stundenplan. Informationen zum Start des Schwimmunterrichts erhalten die Drittklässler über die Schwimmlehrerinnen.

Zum Schuljahresbeginn freuen wir uns über die Verstärkung unseres Kollegiums durch Frau Drumm, die bereits zu Beginn des letzten Schuljahres einen befristeten Vertretungsvertrag bei uns hatte. Weiter heißen wir zwei neue Beratungslehrerinnen Frau Reincke und Frau Kaufmann herzlich bei uns willkommen.

Die Kinder erhalten auch in diesem Jahr ein LOGBUCH. Dafür fällt ein Betrag von 3,30 € pro Kind an. Ich bitte Sie, Ihrem Kind, den Betrag bis Freitag, 23.08.2019 für die Klassenlehrerin mitzugeben.

Die Baumaßnahmen an der Mühlbergschule schreiten zügig voran und wir sind jetzt schon in voller Vorfreude, das Schuljahr 2020/21 in der neuen Schule zu beginnen. Der bis jetzt erbrachte Fortschritt der Baumaßnahmen wird am Freitag, 16.08.2019 mit einem Richtfest gefeiert. Wir als Schulgemeinde – LehrerInnen, Vertreter des Schulelternbeirats und der Betreuung - sind dazu eingeladen. Die Kinder der Klasse 2c werden das Richtfest mit einem Tanzbeitrag bereichern. Denn schließlich sind ja die Kinder die Hauptpersonen des ganzen Projekts.

Ich möchte Sie jetzt schon auf einen Fragebogen zu Ihrem Betreuungsbedarf aufmerksam machen, welchen Sie in der kommenden Woche über die Ranzenpost Ihres Kindes erhalten werden. Ihre Rückmeldung ist für uns wichtig, da wir mit dem Rückzug an die neue Mühlbergschule einen Schritt in die Richtung einer ganztägig arbeitenden Schule gehen werden.

Einen wichtigen Termin, welchen Sie auch der Jahresplanung entnehmen können, ist der Infoelternabend am Donnerstag, 05.09.2019 um 18:00 Uhr zum Thema „Mediennutzung von Kindern und Internet“. Eine ausführliche Einladung dazu erhalten Sie separat.

Ich wünsche Ihnen mit Ihren Kindern einen guten Schulanfang und freue mich, Sie bei der einen oder anderen Gelegenheit bald wieder zu treffen.

Herzliche Grüße

Elke Rimpf

Kommissarische
Schulleiterin